



6 Pièces

352 m²

Réf. STZ240238

15 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette villa neuve, idéale pour des vacances inoubliables à Saint-Tropez. Profitez d'un vaste salon lumineux, d'une salle à manger et d'une cuisine entièrement équipée, où chaque détail a été soigneusement pensé pour votre confort. La décoration, à la fois moderne et élégante, met en valeur des matériaux de haute qualité. Avec ses 5 chambres élégantes, chacune équipée de sa salle de douches et toilettes, cette propriété allie confort et raffinement. La suite principale vous séduira avec sa salle de bains, son dressing spacieux et sa terrasse privée. À seulement 5 minutes à pied de la ...

Discover this new villa, ideal for an unforgettable holiday in Saint-Tropez. Enjoy a large, bright living room, dining room and fully equipped kitchen, where every detail has been carefully thought out for your comfort. The decor is both modern and elegant, using high-quality materials. With its 5 elegant bedrooms, each with its own shower room and toilet, this property combines comfort and refinement. The master suite features an en suite bathroom, spacious dressing room and private terrace. Just a 5-minute walk from the beach and 15 minutes from the centre of Saint-Tropez, this villa is the ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

